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Beantwortung zur Anfrage 137/2018 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 

Stuttgart, 06.09.2018 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN             
 

Datum 

17.05.2018 
 

Betreff 

Hauptradroute 2 - Wie ist der Stand der Planung zur Streckenführung über die 
Nähterstraße?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Am 13. Juli 2018 hat eine Befahrung der Hauptradroute 2 mit Herrn Bürgermeister 
Pätzold, Vertretern des Gemeinderats, der Verwaltung und des ADFC stattgefunden. 
 
Die Alternativroute Nähterstraße wird derzeit durch die Verwaltung ausgearbeitet und 
die Planung im Zuge der Ulmer und Hedelfinger Straße wird modifiziert. Es ist vorge-
sehen, hierzu Ende 2018 eine Gemeinderatsdrucksache vorzulegen. 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
 



Seite 2 

Verteiler

<Verteiler> 

 

   


